



Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ

2022-23年度 第2650地区スローガン



イマジン ロータリー

「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針

『わくわくと感動と
思いやりの心で
奉仕しよう』

会長 大橋 良史

第3042回
1/20(土)

1月第3例会

点鐘:12:35

わくわくする例会 文化芸術プログラム

フルート **三屋 風 様**
クラリネット **前川 明音 様**

第3043回
1/27(金)

1月第4例会

点鐘:12:35

テーマ「歴史による観光資源開発」

福井あすわ歴史道場

卓話 会長 **松下 敬一 様**

第3044回
2/3(金)

2月第1例会

点鐘:12:35

テーマ「住民連携による北中山地区の街づくり」

北中山まちづくり協議会、鯖江市保壽司会会長

卓話 **森本 茂 様**

1/20(金)

第3042回

4つのテスト

出席率 65.6%

鯖江商工会議所 4階大ホール

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

ロータリーソング



それでこそ
ロータリー
桑原 重之
ソングリーダー

会長の時間



大橋 良史 会長
本日の例会は文化プログラムです。後程ご紹介いたしますが、クラリネット

とフルートのデュオ、クラリネット奏者の前川明音(まえがわ あかね)様とフルート奏者の三屋 風(みつや ふう)様です。1階が展示会で使用されていることと、ピアノではないのでこの会場で演奏していただきます。お二人のやさしい音色をお楽しみください。

さて、本日は大寒です。1年で最も寒さが厳しくなる時期です。天気予報によるとまさに今日の夜7時ごろから雪が降るようです。

そんな大寒ですが、大寒禊ぎといって神

社やお寺で水行のニュースをよく見かけます。

そんなみそぎですが、『禊』の意味が何となく分かって、きちんと説明できない人もいるのではないのでしょうか？

『禊』は『身の汚れや穢れをはらうために水を浴びて体を洗い清めること』で、日本に古くから伝わる精神文化の一つです。語源は諸説あり『水滌ぎ(みずそそぎ)』や『身清ぎ(みすすぎ)』であるとされています。『罪』や『穢れ(けがれ)』を取り除く『身削ぎ(みそぎ)』が由来とする説もあります。近年は、神道に携わる者でなくても、神社で『禊』の修行を体験できるところもあります。穢れを祓い清めることで、さまざまな束縛から開放され、開運にもつながると考えられています。

『禊』は、神様を意味する『しめすへん』と約束という意味の『契』が組み合わさった漢字です。『神様との約束のために身を清めること』という意味があります。

『しめすへん』が神様を意味することから、神事やお祭りに関係する漢字が多いです。例えば、『神』かみ『社』や『しる』『祀』まつる『祝』いわず『祈』いのる『福』ふくなどがあります。鯖江で神社といえば『舟津神社様』です。神社では手水(ちようず)で手や口を清めることができますので、水行のような禊ぎでなくても、気軽に禊ぎが出来るなど思っています。

てください。よろしくお願ひします。

情報委員会の時間



齋藤 多久馬 情報委員長

ポール・ハリスらがロータリークラブを創設したのは1905年であることは皆さんよくご存じだと思います。今日はクラブ創設の機運が高まった、アメリカ社会の背景を見てみたいと思います。

1905年から90年遡る1815年頃の地球は小氷河期の終で、火山活動が続いており、有名なジャワのタンボラ山の噴火では1,300mが吹飛び、火山灰は2年間地球を覆って、太陽光を遮り、欧州に「夏が来ない年」が到来し、英国でも7月8月になっても曇(みぞれ)や雪が降って凶作となり、穀物、ジャガイモの価格は3倍に高騰して、貧しい人たちは飢餓に苦しみました。新大陸に渡って住居すれば、160エーカー(約65町歩)の公有地を手に入れることができたのと、その価格が1エーカー2ドル(4段歩260円)と安値でしたので、160エーカーの土地でも320ドル(4万1千600円)で手に入れることができただけでなく、その1/2の160ドル(2万800円)を払えば残りは1年先の支払いで良かったのと、20%の頭金64ドルを払って居れば、残り256ドルは銀行から土地を担保に融資を受けることが出来たのです。その土地習得を助けるために銀行が乱立しましたが、過剰融資の為、倒産する銀行も多かったのです。

初期の頃の移民は農民が主でしたが、次第に職種が牧畜、林業、鉱業に拡大され、牧畜用には640エーカー、林業・鉱業用には最大1,120エーカー(448町歩)が場合によっては無償で提供されるようになりますと、取得した土地の23%は転売され、相場師が暗躍し、カリフォルニアの「ゴールドラッシュ」が起こると、一攫千金を狙

幹事報告



野呂 和夫 幹事

地区大会、こどもエコクラブ、社会奉仕講演会の出欠表を後ろのテーブルに置いています。あるいはメールやファックスで報告された方もいらっしゃるかもしれませんが、念のため表の方の記入をお願いします。地区大会に関しては、現地までの往復バスの利用のする・しないの記入もし

「わくわくする例会×文化芸術支援プログラム」

フルート **三屋 風 様** クラリネット **前川 明音 様**

三屋 風(みつや ふう)

勝山市出身。仁愛女子短期大学音楽学科卒業、同短期大学専攻科音楽専攻終了。「大学評価・学位授与機構」より学位(芸術学士)の認定。第60回全日本学生音楽コンクール全国大会入選。平成18年度福井県新人演奏会オーディション合格。同演奏会出演。平成21年度第61回福井県音楽コンクール知事賞。これまでに大道幸枝、大久保功治、小泉浩の各氏に師事。県内を中心にソロやアンサンブルなど、演奏活動を行っている。現在、トリヤマ音楽教室フルート講師。越のルビーアーティスト。



前川 明音(まえがわ あかね)

勝山市出身。尚美学園大学音楽表現学科卒業。クラリネットを南部匡恵、熱田敬一、木村健雄、豊永美恵の各氏に私事。第15回大阪国際音楽コンクール入選。平成22年度福井県新人演奏会オーディション合格。同演奏会出演。現在、ソロや福井クラリネットアンサンブル、クラリネットアンサンブル「マルシェ」、トリオ・レ・ヴァンのメンバーとして積極的に演奏活動をする傍ら、県内で後進の指導に当たる。MPCみゆうじかんクラリネット講師。越のルビーアーティスト。

(演奏曲目)

- ① 春の海／宮城 道雄
- ② 歌劇「カヴァレリア・ルスティカーナ」より
間奏曲／マスカーニ
- ③ 茶摘み／多久 潤一郎 編曲
- ④ 虹の彼方に／アーレン
- ⑤ ラデツキー行進曲／シュトラウス 1 世
- ⑥ キラキラ星変奏曲より／モーツァルト



情報委員会の時間 続き

う採掘者が殺到し、各業種の間土地に対する対立も生じ、悪徳商法が蔓延し、犯罪・汚職・暴力が増え、「追剥(おいはぎ)成金」生まれるようになり、彼らは自己満足・自己権勢欲から争ってフランス・イギリスの貴族の館を模した大邸宅を建設したのです。

1905年の頃、経済発展の中心はシカゴで、経済競争の激しい、「金びか」時代で、富豪が生まれ、高層建築がニューヨークより先に建築されました。急速な成長に伴う少々荒っぽい社会変動の中に、正義を求める動きが生じますが、その一つの動きがロータリークラブの創設の原動力だったのです。その一連の動きに関しては次回に回したいと思います。

米山功労者感謝状贈呈:
吉田俊博会員 瀧谷えみ子会員
マルチプル感謝状贈呈:
岩尾顕治会員 清水康弘会員



にこにこBOX報告

- | | | |
|---------------|----|---|
| 大橋 良史 | 会員 | 前川様三屋様をお迎えして |
| 野呂 和夫 | 会員 | 本日の文化プログラムを楽しみに |
| 吉田 俊博 | 会員 | 米山功労賞を頂いて 文化プログラム楽しみます |
| 清水 康弘 | 会員 | 本日の文化プログラムを楽しみに |
| 齋藤 多久馬 | 会員 | 演奏を楽しみに |
| 岡本 圭子 | 会員 | ちさんをお迎えして |
| 佐野 直美 | 会員 | 今月も子君のお顔見れてうれしいです。来週の例会までにたくさん雪積もりそうです。みなさんお気をつけて |
| 黒田 敏夫 | 会員 | 今日は大雪(預)なので今週末雪は降るのでしょうか |
| 窪田 健一 | 会員 | 今日大雪 季節は進んでいます |
| 梅田 吉臣 | 会員 | 文化プログラム楽しみます |
| 酒井 芳則 | 会員 | 一斑の家庭会合出席いただきありがとうございます。R.C助成金の一部を提出させて頂いていただきまじ感謝します |
| 幸道 森市 | 会員 | 勝山出身のお二人の演奏を楽しみに 女房も勝山 縁を感じて |



ニコニコ箱発表
幸道 森市
ニコニコ委員長